



SUKABUMI - Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., bersama Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris, melaksanakan program "Police Goes to School" di MTS Al Hakim yang berlokasi di Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan kepada siswa-siswi tentang peran dan tugas kepolisian dalam masyarakat.

Program "Police Goes to School" merupakan upaya positif untuk membawa anggota kepolisian ke lingkungan sekolah dan memberikan pemahaman kepada generasi muda tentang pentingnya keamanan, ketertiban, dan norma-norma hukum dalam kehidupan sehari-hari.

Selama kunjungannya ke MTS Al Hakim, Kapolsek Ipda Sugiarto dan Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris memberikan penjelasan yang jelas dan menarik tentang peran serta tugas-tugas seorang polisi. Mereka juga menjelaskan bagaimana siswa dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan sekolah dan masyarakat.

Dalam sesi diskusi, siswa-siswi MTS Al Hakim memiliki kesempatan untuk bertanya tentang tugas kepolisian, proses pendaftaran polisi, dan berbagai topik lain yang berkaitan dengan hukum dan keamanan. Para siswa tampak antusias dalam berpartisipasi, dan kegiatan ini memberikan pemahaman yang lebih baik tentang kepolisian.

Kapolsek Ipda Sugiarto menyampaikan pesan penting kepada siswa-siswi, "Kami dari kepolisian ingin menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat, terutama generasi muda seperti kalian. Jangan ragu untuk mendekati dan berbicara dengan polisi jika kalian membutuhkan bantuan atau memiliki pertanyaan. Kami di sini untuk melindungi dan melayani masyarakat."

Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris juga menambahkan, "Penting untuk mengenal peran polisi dalam masyarakat, karena pengetahuan ini dapat membantu kalian dalam menjaga diri dan masyarakat di sekitar kalian."

Kepala MTS Al Hakim mengapresiasi kehadiran Kapolsek dan Kanit Binmas dalam kegiatan ini. Ia menyatakan bahwa program "Police Goes to School" memberikan pengalaman berharga kepada siswa-siswi dalam memahami peran penting kepolisian dalam masyarakat.

Program "Police Goes to School" mencerminkan komitmen kepolisian dalam berinteraksi positif dengan generasi muda dan membangun kesadaran tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekolah dan komunitas.